



LAKU MED KRANKENHAUS Vilsbiburg

Als Ihr Heimatabgeordneter kämpfe ich mit großem Einsatz für den Erhalt des Krankenhauses Vilsbiburg - und das nicht nur, weil ich in dem Haus geboren wurde, sondern es ist für mich die erste medizinische Anlaufstelle als Bürger aus dem Altlandkreis Vilsbiburg.

In einer hoffentlich zukünftigen CDU/CSU-geführten Bundesregierung setzen wir uns für eine Überbrückungsfinanzierung zur Stabilisierung der Krankenhaus-Finzen ein. So möchte ich als Obmann im Haushaltsausschuss dazu beitragen, den finanziellen Druck für unsere gesamte Region zu lindern.

Daher bitte ich Sie: Für eine weiterhin starke Stimme in Berlin - schenken Sie mir Ihr Vertrauen und Ihre Erststimme bei der Wahl am 23. Februar.



Florian Obner



Florian Obner
ERSTSTIMME = HEIMATSTIMME

+++ NEUES WAHLRECHT +++

IHRE HEIMAT IST NUR SICHER IM BUNDESTAG VERTRETEN, WENN SIE BEIDE STIMMEN DER CSU GEBEN.

Stimmzettel
für die Wahl zum Deutschen Bundestag am 23. Februar 2025
im Wahlkreis Landshut-Kelheim

Sie haben 2 Stimmen

hier 1 Stimme für die Wahl einer Wahlkreisbewerberin/ eines Wahlkreisbewerbers

hier 1 Stimme für die Wahl einer Landesliste (Partei)
- maßgebende Stimme für die Verteilung der Sitze insgesamt auf die einzelnen Parteien -

Erststimme		Zweitstimme	
1	Obner Florian Dipl. Volkswirt (HWR) Bundestagsabgeordneter Markt Velden	<input checked="" type="checkbox"/>	CSU Christlich-Soziale Union in Bayern e.V.
		<input checked="" type="checkbox"/>	CSU Christlich-Soziale Union in Bayern e.V.

SO WÄHLEN SIE RICHTIG

Denn die Ampel hat das Wahlrecht verändert. Erstmals könnte es sein, dass unser Wahlkreis überhaupt nicht im Bundestag vertreten ist. Um dies zu verhindern, bitten wir Sie, nicht nur die Erststimme an den CSU-Direktkandidaten Florian Obner, sondern auch die Zweitstimme an die CSU zu vergeben. Ansonsten werden Wahlkreissieger gekappt. Alle anderen Direktbewerber haben kaum Chancen, verschenken Sie daher keine Stimmen."

Deshalb:
Erststimme = Obner-Stimme
Zweitstimme = CSU-Stimme

Ihre Stimme für unsere Heimat



**BUNDESTAGSWAHL
23. FEBRUAR 2025**

CSU
im Landkreis Landshut



Unser Krankenhaus Vilsbiburg in Gefahr?!

LIEBE MITBÜRGERINNEN UND MITBÜRGER,

das Krankenhaus Vilsbiburg ist mehr als nur ein Gebäude – es ist ein unverzichtbarer Teil unserer Region, ein Garant für die flächendeckende medizinische Versorgung und ein wichtiger Arbeitgeber vor Ort.

Doch seine Zukunft ist akut in Gefahr:

Wie bei 80 % aller deutschen Kliniken steht das Krankenhaus Vilsbiburg vor einem Defizit, das vor allem durch stark steigende Kosten im Energie- und Personalbereich sowie unzureichende Erstattungen durch den Bund entsteht. Diese hohen finanziellen Belastungen sind also nicht „hausgemacht“. Gleichzeitig bringt die Krankenhausreform zusätzliche Unsicherheiten mit sich – es drohen massive Leistungskürzungen oder im schlimmsten Fall sogar die Schließung des Krankenhauses.

Wir wollen uns gemeinsam dafür starkmachen, dass unser Krankenhaus erhalten bleibt – als Ort der Sicherheit und der Daseinsvorsorge.

Denn eine wohnortnahe Gesundheitsversorgung bedeutet schnelle Hilfe im Notfall – und damit ein großes Stück Lebensqualität!

Ihre Unterstützung zählt! Gemeinsam können wir ein Zeichen setzen und die Zukunft unseres Krankenhauses sichern.

JETZT HANDELN
für unsere Gesundheit,
unsere Familien
und unsere Heimatregion!

DAS VILSBIBURGER KRANKENHAUS: Warum ist es für unsere Region unverzichtbar?

1

SCHNELLE NOTFALLVERSORGUNG

Für rund 26.000 Einwohner im südlichen Landkreis Landshut ist im Ernstfall außer dem Vilsbiburger Krankenhaus keine andere Klinik innerhalb von 30 Minuten erreichbar. Das bedeutet: 24 Stunden täglich, 7 Tage die Woche optimale Erste Hilfe, ohne lange Fahrzeiten.

2

HOHE WERTSCHÄTZUNG DURCH DIE BEVÖLKERUNG

Die Patienten-Zufriedenheit und Weiterempfehlungsrate ist deutschlandweit auf einem Spitzenplatz. Das zeigt, dass die Menschen der Region ihrem Krankenhaus sehr vertrauen und sich ihm seit Jahrzehnten eng verbunden fühlen. Die hohe Qualität der medizinischen Versorgung trägt maßgeblich zu diesem Vertrauen bei.

3

SCHLAGANFALL-EINHEIT

Bei Durchblutungsstörungen im Gehirn ist jede Minute entscheidend. Das Krankenhaus Vilsbiburg bietet eine schnelle, wohnortnahe Behandlung auf höchstem medizinischem Niveau. So können belastende Folgeschäden wie Lähmungen oder Sprechstörungen oft vermieden werden.

4

HEBAMMEN-GELEITETER KREIßSAAL

Als erstes Krankenhaus in Südostbayern bietet Vilsbiburg einen Kreißsaal, der von Hebammen geleitet wird. Das bedeutet eine natürliche Geburt in ruhiger Umgebung, mit dem gesamten Ärzteteam in Bereitschaft, falls doch Probleme auftreten.

5

HOCHSPEZIALISIERTE BEHANDLUNGEN

Ob Hüft- und Kniegelenkersatz, Schilddrüsenchirurgie, Wirbelsäulenchirurgie oder Schmerztherapie: Das Krankenhaus Vilsbiburg bietet ein breites Spektrum spezialisierter Behandlungen auf höchstem Niveau. Das lockt qualifizierte Ärzte und Pflegekräfte an und stellt so auch die Grund- und Notfallversorgung sicher.

6

ERHALT DES NOTARZT-STANDORTES

Wenn ärztlich geleitete Krankenhausabteilungen wegfielen, würde der Notarztstandort wohl nicht mehr durchgängig besetzt sein. Ein Notarzt aus entfernteren Orten (z. B. Landshut) verzögert die lebensrettende Behandlung bei Herzinfarkt, Schlaganfall oder anderen dringenden Notfällen – mit potenziell schwerwiegenden Folgen.

Fazit: Das Krankenhaus Vilsbiburg ist unverzichtbar für eine schnelle und hochwertige Notfallversorgung, sorgt für Spitzenqualität in vielen medizinischen Bereichen und genießt großes Vertrauen in der Bevölkerung. Sein Erhalt liegt im großen Interesse aller Bürgerinnen und Bürger des südlichen Landkreises Landshut.

Weitere Infos auf der Webseite von Florian Oßner



Weitere Informationen unter: www.florian-ossner.de/ziele/krankenhaus-vilsbiburg.html